2

NDEPENDIENTE

14/02/25

OPINIÓN



Dicen por ahí...

» A LA GUERRA, La decisión del presidente Trump de decretar como terroristas a cárteles del narcotráfico sólo está abriendo la puerta para una guerra criminal que le va a afectar a los propios estadounidenses porque los meterá como protagonistas en confrontaciones armadas no solamente en México, sino también en Estados Unidos. Y como todas las guerras, ciudadanos civiles de México y EU se convertirán en objetivos provocadores de los narcos.

» NUEVA ALIANZA. EU tiene clara su estrategia de seguridad nacional con el uso de aviones espías que estarían monitoreando al crimen organizado. El problema no es que lo haga, sino que México no se está replanteando también por su parte una estrategia de inteligencia y seguridad nacional hacia Estados Unidos en términos recíprocos, o cuando menos para determinar con claridad los alcances de los organismos americanos de inteligencia.

- » FIN CONSENSO DE WASHINGTON. La globalización económica que se inició a finales de 1989 está llegando a su fin: el Consenso de Washington pugnó por el libre comercio y la desaparición de barreras arancelarias para dinamizar la actividad productiva, pero la estrategia actual de la Casablanca con aranceles sin ton ni son amenazan con iniciar un período de desaceleración económica que afectará a todos los países. El regreso del proteccionismo es sinónimo aislacionismo productivo.
- » ALIANZAS O IMPUNIDAD. Justo cuando el hijo del expresidente López obrador está dinamizando la secretaría de organización de Morena con una afiliación como meta de diez millones de personas, los nombres de muchos nuevos aliados están causando pánico e inclusive entre los propios morenistas: el expriista Alejandro Murat Hinojosa busca certificado de impunidad fotografiándose con el hijo del expresidente, y el expriista Pedro Haces --más como el nuevo Carlos Hank González que como el Fidel Velázquez del control sindical-- disfruta su condición de impresentable.
- » CÁLMATE, MOLÉCULA. Pues todo indica que la votación de jueces, magistrados y ministros del poder judicial es todo un conflicto de autoridad que no tiene solución legal. La decisión de la Corte podría posponer la elección y con ello distorsionar toda la reforma judicial. Y todo por hacer las cosas con autoritarismo presidencialista y legislativo.
- » DIGO...,ES PREGUNTA: ¿Alguien sabe a dónde se dirige la política de desarrollo de Estados Unidos porque la locura por los aranceles estás dificultando el comercio exterior?



Es política de alianzas la relación de Morena con Haces y Murat



Presidenta Sheinbaum